

Zum Inhalt:

Johann Crüger war ein musikalischer Universalgelehrter: Melodienschöpfer, Komponist, Gesangbuchherausgeber. Groß ist seine Bedeutung für die evangelische Kirchenmusik. Vor 350 Jahren ist er in Berlin gestorben. Das vorliegende Heft widmet sich dem vielfältigen Wirken Crügers, berücksichtigt dabei aber auch dessen Bedeutung für die Gegenwart.

2-2012

Liturgie und Kultur



Zeitschrift der Liturgischen Konferenz für Gottesdienst, Musik und Kunst

Johann Crüger (1598-1662)

Johann Crüger (1598-1662)

2-2012, 3. Jahrgang, ISSN 2190-1600



2-2012